

“Este es un dinero que se recauda del sector privado y este año, el objetivo fue ayudar a la loable labor que realiza la Junta de Beneficencia y que lo demuestra con hechos” manifestó el Abg. Jaime Nebot, quien hizo referencia a la solicitud del Dr. Werner Moeller, director de la JBG, para invertir esos recursos en equipos para el área de Neonatología del Hospital de Niños Roberto Gilbert, toda vez que el nuevo Hospital Paulson, estará listo en los próximos dos años. “Estos equipos son para atender la necesidad inmediata y por lo tanto tienen que servir a donde se los necesita” acotó el ab. Nebot.

“La Junta está muy agradecida y es admiradora de la gran obra de la Teletón por la Vida. Estamos comprometidos a mantenerlo informado de la adquisición de los equipos que hagamos con esta donación” sostuvo el Dr. Moeller, dirigiéndose al Ab. Jaime Nebot, durante la donación, que se efectuó en el Salón de la Ciudad del Municipio de Guayaquil.

El ofrecimiento total de la donación es de 700 mil dólares para invertirlos en equipos médicos.